



*“En la Villa Bonaparte de la Ciudad de Roma se realizó el Congreso de conmemoración los 40 años de la Fundación del Instituto Maritain Internacional. El Cardenal Parolin (Secretario de Estado Vaticano) fue presentado por William Sweet, presidente del Instituto Internacional Jaques Maritain, y por el embajador francés ante la Santa Sede, Bruno Joubert, para inaugurar el congreso.*

*El Cardenal Parolin, elogió el papel que desempeña este instituto, que, dijo, «tiene el enorme mérito de haber contribuido para recordar este pensamiento importante y para difundirlo en diferentes partes del mundo». En su discurso, el Secretario de Estado resaltó la importancia de «Jacques Maritain para la Iglesia y para la sociedad», además de su capacidad para ofrecer «los instrumentos epistemológicos y éticos para afrontar los grandes problemas del siglo XX, en la confrontación con la modernidad».*

*El cardenal Parolin subrayó la «actualidad» de las principales obras del filósofo francés, que ilustró brevemente: Humanismo integral (1936); Cristianismo y democracia (1945); Los derechos del hombre y la ley natural (1945); El hombre y el Estado (1951). «Todas estas obras, como bien saben, contribuyeron en la preparación del Concilio Vaticano II».*